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平成 29 年度 第 8 回 地域活性化部会 会議概要 

日 時 平成 29 年 11 月 16 日（木）13:30～16:00 

会 場 中央区役所 5 階 対策室 3 

出席委員 
浅野委員，加藤委員，廣瀬委員，伊藤委員，竹田委員，佐藤委員，津吉委員，

肥田野委員 

欠席委員 清水委員，堀委員，村山委員 

関 係 課 
地域課：阿部課長補佐兼産業振興室長，伊藤係長 
建設課：齋藤係長，石井主査 

事 務 局 地域課：土佐係長、樋熊主査 

議 題 今後の進め方について 

会議内容 
及び 

決定事項等 

○水辺とみなと部会が開催する「新潟開港 150 周年記念講演会（２月９日）」

を支援するイベントを企画し，NEXT21 アトリウムで開催することとな

りました。 
・講演会の支援事業として，「新潟の原点 湊町」をテ－マとする。 

展示ブース：北前船模型，歴史・明和義人関連のパネル等 
イベントブース：体験できるもの 
販売ブ－ス：古町界隈の店舗から出張販売等 
 

○次回の部会で，具体策を検討することとなりました。 

議 題 商店街の方との意見交換 

会議内容 
及び 

決定事項等 

○新潟中心商店街協同組合の松崎理事長と佐藤事務局長，新潟上古町商店街

振興組合の山崎理事長，阿部理事をお招きし，情報交換と実現可能性につ

いて話し合いました。 
 
○新潟中心商店街協同組合からの主な意見 
・新潟港は唯一の川港でありその特色を活用した展開も可能だと思う。 

 ・古町としても湊町事業に積極的に参加し，推進強化を図りたい。 
・自立した方々が中心となって動かないと持続可能にはならない。 
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○新潟上古町商店街振興組合からの主な意見 
・アトリウムでのイベントへの参加は可能。 
・明和義人の関係で，タペストリ－や衣装などの展示は可能。 
 

○今後も協力体制を作り検討していくこととなりました。 

議 題 平成 30 年度 自治協提案事業について 

会議内容 
及び 

決定事項等 

○本日の会議の内容をもとに，座長・事務局で原案を作成し，部会員の了承

をとることとなりました。 

その他  

 


